
令和７年２月 14日 

   古河市立総和中学校 

  

令和６年度 第４回学校運営協議会 議事録  

 

日 時  令和７年２月 14日（金）１３：１０～１５：１０ 

場 所  総和中学校会議室  

参加者  ①渡辺委員 ②綾部委員 ③須長委員 ④岩田委員 ⑤竹村委員 ⑥古池委員 

    ⑦白井委員 ⑧青木校長 ⑨木塚教頭 ⑩大塚教頭   

⑪上村教務主任（オブザーバー参加）  

計１１名 

 

配付資料 第４回要項（含、説明資料） 

 

内 容 

１ 学校長あいさつ １３：１０  

２ 会長あいさつ「学校運営協議会も２年目になった。形になったため今後もさらにこの協

議会を発展させていきたい。学校は、地域のものであり、地域で子ども

たちを育てていきたい。」  

３ 議事 

（１） 教育課程の編成について 

渡辺委員、竹村委員より 

「時程表を変更したことで先生の働き方について大幅に変わる。ただし、教員の仕事

は果てしない。学校運営協議会は地域が肩代わりできるものはしていける組織であり

たい。」 

 

～授業参観～ １３：２５～１３：５５ 

 

（２） 施設管理及び施設設備等の整備について 

竹村委員より 

「防犯カメラの設置については、生徒の安全を守るためという観点では必要である。

保護者へ設置理由を説明した上で設置していく時代になった」 

（３） 教育活動全般について 

岩田委員より 

・生徒指導面では、交通事故において自転車でぶつかった際の対応について保護者

へ周知していくべきである。月に一回はお子さんを通して周知してほしい。事故は

10対０で車に原因があることも生徒へ理解させてほしい。 

（４） 令和６年度後期学校評価について 



大塚教頭より説明 

（５） 令和７年度グランドデザイン（案）について 

学校長より説明 

・研究テーマについては、ＩＣＴから得られたものと失われたものがあるのでそこ

検討していきたい。 

（６）学校運営協議会制度に関するアンケートについて 

（７）その他 

   竹村委員より 

   学校運営協議会を設置して２年目が終わる。今後はテーマを決めて活動を進めてい

ってはどうか。地域へ理解してもらうために、もっと情報発信をしても良いのではな

いか。 


